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Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen
( Anfrage Nr. 15-0382/2019 )

Eingereicht am 04.02.2019 um 13:33 Uhr.

Baumstreifen an der Einmündung der Prinzenstraße

Für den Bau des KPMG-Gebäudes an der Einmündung der Prinzenstraße in den 
Schiffgraben wurden vor einigen Jahren mehrere junge Linden gefällt. Das neue Gebäude 
ist längst bezogen, die Ersatzpflanzung für die Linden fehlt jedoch noch.

Wir fragen die Verwaltung vor diesem Hintergrund:

1. Werden die Linden an alter Stelle (im Grünstreifen) nachgepflanzt?

2. Wenn ja: Wird das in der laufenden Pflanzperiode geschehen?
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